

年 組 名前：





**いま**  
 開通した現在の松姫トンネル  
 小菅村

**むかし**  
 道幅が狭く、車両のすれ違いが困難な松姫峠

**松姫トンネル 移動時間が短縮 生活も改善**

小菅村と大月市を結ぶ松姫トンネルが2014年11月に開通し、小菅村役場と大月市役所の車で所要時間は約30分短縮された。バス路線も整備され、生活環境の改善につながったという。

村によると、トンネルがある松姫峠はかつて、道幅が狭いつづら折りの峠道が

14km連続していた。大雨や積雪により通行止めになりやすく、頻繁に通行が規制されるため、バス路線もなかった。

村は1987年からトンネル建設に向け陳情を行い、2001年には事業に着手。完成したトンネルは全長3066mと県内で3番目に長く、開通区間の交通量は約3倍に

増加したという。

村によると、トンネル開通前は進学や通勤が困難なため、高校進学や就職を機に村を出ていく家族や若者も多かった。しかしトンネル開通後の15年は、村の人口が前年比で1.03倍に増加したという。

(2020年8月28日付 山梨日日新聞 20面)

**問1**

小菅村と大月市を結ぶ松姫トンネルは全長何メートルで、県内で何番目に長いですか。

.....

**問2**

松姫トンネルの開通によって生活環境が改善された点をいくつか挙げてください。

.....

**問3**

あなたが住む地域(市町村)に整備や建設してほしい施設・道路などがありますか。あればどんな状況か、理由も入れて説明してください。

.....

.....